



Colegio de Médicos y cinco sociedades piden unidad para mejorar la atención pediátrica

Afirman que ya han propuesto medidas como la creación de incentivos para atraer y fidelizar a profesionales

Recuerdan que la Administración debe cumplir la ley que señala "excepcional" la atención infantil por no pediatras

M.J.E. Pamplona

El Colegio de Médicos de Navarra y las cinco sociedades científicas que trabajan en el ámbito de la Atención Primaria en la Comunidad foral han pedido "unidad" para trabajar en la mejora de la atención pediátrica en Navarra.

El llamamiento se produce tras la última polémica en torno a la Pediatría que se produjo por las palabras del parlamentario de Geroa Bai, Koldo Martínez en sede parlamentaria. "Es hora de poner sobre

la mesa el debate de la Pediatría", dijo. Y añadió: "Pongo la pregunta sobre la mesa: ¿No estamos siendo incoherentes al exigir que a todos los niños los vean pediatras cuando tenemos una especialidad que se llama Medicina Familiar y Comunitaria?". Las palabras de Martínez provocaron un cruce de cartas entre sociedades y el parlamento.

Ahora, el Colegio de Médicos y las cinco sociedades científicas han recordado que la Ley Foral de Salud establece la libre elec-

ción de médico especialista en Pediatría para la población infantil. Y añade que reserva "de forma excepcional" la posibilidad de que los niños sean atendidos por un profesional no especialista. "Es responsabilidad de la Administración el cumplimiento de estas premisas", apuntan. "Es cierto, por tanto, que la población infantil puede ser valorada por médicos de otros ámbitos de la Atención Primaria, pero siempre teniendo en cuenta las posibles limitaciones que pudieran surgir en la atención de este colectivo al estar sobresaturado".

El Colegio y las sociedades aluden a la falta de profesionales pero también recuerdan que ya han propuesto diferentes medidas en Navarra para subsanarlo, como la creación de incentivos para atraer y fidelizar médicos. En este sentido, demandan que los médicos sean "escuchados" para adaptar la medicina a las necesi-

dades del siglo XXI. "Es responsabilidad de todos y especialmente de los representantes del ámbito de la Salud y lo social, entre los que se incluyen los políticos, evitar la creación de alarmas sociales innecesarias relativas a la atención médica de los ciudadanos", afirman. De ahí el llamamiento a la unidad para poner en marcha soluciones "ya trabajadas hace meses".

Asimismo, recuerdan que el actual modelo de Atención Primaria (integrado por especialistas en Medicina Familiar y en Pediatría) debe ser la base sobre la que se desarrolla el resto del sistema sanitario. "Son las sociedades científicas que les representan, junto al Colegio de Médicos, los interlocutores válidos y capaces para dialogar desde una perspectiva técnica y llegar a acuerdos con las instituciones. Nadie puede dudar de su colaboración e importancia en estos ámbitos".